

Sieg unter der Woche

Geschrieben von: Nico Ballbach

Freitag, den 20. September 2019 um 05:45 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 26. September 2019 um 05:57 Uhr



Am 17.09. trat man zum Auswärtsspiel in Pleizenhausen an. Zu Beginn konnte nur das Doppel Weber/Kräll punkten, die Beiden anderen Doppel Küpper/Starck und Krämer/Krämer gingen verloren. An diesem Abend präsentierte sich das vordere Paarkreuz in guter Spiellaune und konnte eine 4: 0 Bilanz erspielen, Timo (Foto) als auch Jörg gewannen ihre Spiel jeweils mit 3:0. In der Mitte konnte lediglich Lars einen Punkt zusteuern, wobei im 2 Einzel auch ein Sieg möglich gewesen wäre. Wolfgang verlor beide Spiele unglücklich im fünften Satz. Im hinteren Paarkreuz steuerte Sascha zwei Siege und bei seinem Debüt Patrick einen Sieg bei, so dass am Ende ein 9:5 Auswärtssieg zu Buche stand. Jetzt gilt es das Niveau zu halten und am Freitag in Holzfeld nachzulegen.